

Was erwarten Katholiken in Bayern vom neuen Papst

O-Ton Christian Weisner, KirchenVolksBewegung :

"Das ist erstmal eine Trauer über diesen doch letztlich plötzlichen Tod, aber auch eine große Dankbarkeit, was Papst Franziskus alles angestoßen hat. Und ich glaube, damit ergibt sich schon direkt die Agenda für den kommenden Papst: Der große Schritt weg von einer hierarchischen Kirche, wo alles von Rom kommt und alles in Rom entschieden wird, zu einer synodalen Kirche, wo auf die Bedürfnisse und Erforderniss in den einzelnen Ortskirchen eingegangen wird. Das heißt bei den Menschen zu sein."

Weitere O-Töne von Clara Steinbrecher (Maria 1.0), Rafael Derfuß (kath. Landjugendbewegung Bayern) und Noah Walczuch, kooptiertes Mitglied im Synodalen Ausschuss.

Zuletzt geändert am 25.04.2025